



Echo de l'EAP

28 septembre 023

Chers membres de notre communauté de la paroisse Notre Dame des sources,
Après avoir finalisé l'organisation et les préparatifs de la messe de rentrée du 1^{er} octobre suivie du barbecue au centre paroissial, voici les points que nous avons plus particulièrement abordés :

❖ Retour sur l'Assemblée paroissiale du 24 septembre :

Le temps de réflexion et de partage portait d'une part sur nos attentes et nos besoins au sein de notre communauté et d'autre part, sur ce que nous pouvons nous-mêmes y apporter. Parmi les réponses, 4 thèmes se dégagent :

1) Le souci de l'accueil et de l'ouverture

- Être à l'écoute des nouveaux arrivants.
- Etendre plus largement l'accueil aux personnes de notre entourage.
- Maintenir le lien avec les personnes âgées, prendre des nouvelles des absents.
- S'ouvrir aux personnes « en périphérie » que nous rencontrons.

2) Le besoin d'approfondissement et de formation :

- Aller à la source d'un texte d'Évangile.
- Créer un groupe de lecture pour partager sur un livre commun.
- Créer un deuxième groupe d'adultes pour Lire la Bible en petits Groupes (LBPG)
- Créer un groupe de bible pour les jeunes qui confronteraient leurs points de vue avec le groupe des adultes.
- Expliquer le sens sur le déroulement de la messe : gestes, mots.

3) Les propositions pour la célébration dominicale :

- Continuer à soigner cette célébration, ferment de notre foi qui dynamise le sens de notre vie.
- Continuer à recruter des chanteurs et musiciens, jeunes et moins jeunes...
- Proposition de créer un groupe de musique de « jeunes » qui animeraient de temps en temps ; proposition d'accompagner un chant au violon...
- Maintenir le bon équilibre entre chants et silences.
- Favoriser le covoiturage.

4) Comment étoffer certains services ?

- Démultiplier les grandes missions en créant de petites tâches, moins chronophages, pour encourager de nouveaux bénévoles à découvrir un service.
- En répartissant les membres des équipes chargées pour équilibrer toutes les équipes.

❖ Propositions pour notre paroisse suite aux contributions de l'assemblée paroissiale :

Concernant la formation, le père Laurent va poursuivre les conférences sur l'Eucharistie au fil des siècles et proposer l'approfondissement d'un texte d'Évangile.

Concernant les services, 2 réunions d'équipes vont être programmées, une pour les équipes du service Deuils et une pour celles du service liturgie et animation.

❖ Préparation de la visite pastorale de notre Evêque : du jeudi 30 novembre au dimanche 3 décembre :

Ces journées sont l'occasion pour notre Evêque de venir davantage à la rencontre de chaque membre de notre communauté pour encore mieux nous connaître et partager avec nous « les joies et les espoirs, les tristesses et les angoisses des hommes et des femmes de ce temps » (Vatican II, gaudium et Spes¹).

A travers cette visite, il veut prendre le temps de nous rencontrer, de vivre avec nous des moments forts bien sûr, mais aussi des moments de simplicité, de présence, d'écoute, de dialogue, dans l'objectif de permettre un enrichissement mutuel pour devenir toujours davantage l'Eglise que le Christ veut.

Nous commençons donc à élaborer un emploi du temps pour ces 4 jours afin que Monseigneur Gosselin rencontre les équipes de différents services, que les membres de notre communauté qui le souhaitent puissent s'entretenir avec lui lors de ses permanences au centre paroissial de Ruelle ou celui de l'Isle d'Espagnac, qu'il puisse partager avec les élus qui le souhaitent, et découvre certains sites sur notre secteur paroissial. Tout un programme à élaborer au mieux ! Une fois ce planning finalisé, nous vous le partagerons.

Notre prochaine rencontre est prévue le jeudi 19 octobre à 17H au centre paroissial de l'Isle d'Espagnac.

Fraternellement

*Le père Laurent Maurin et les membres de l'Equipe d'Animation Pastorale,
Chantal, Fabrice, Francis, Nicolas et Thérèse.*